

La asociación ABE-L se presentará este año en Madrid, Zaragoza y Tarragona

02 de marzo de 2012

CATALUÑA

La Asociación para la Búsqueda de la Excelencia Logística (ABE-L) se presentará en Madrid, en mayo; en Zaragoza, en verano, y en Tarragona, a finales de año. Así se aprobó la semana pasada, durante la primera junta directiva de esta asociación, de reciente creación. El presidente de ABE-L, Juan Ramón Rodríguez, que es a su vez director internacional de aprovisionamiento de Seat, informó a los asistentes sobre la reunión mantenida con el diputado de CiU Pere Macias para presentarle la asociación y sobre la intención de mantener una entrevista con el ministro de Educación, José Ignacio Wert, para trasladarle la necesidad de implementar la carrera de Ingeniería Logística y de una formación profesional de la logística.